
令和3年第6回廿日市市議会（第4回定例会）
一般質問

順番 質問者 件名

1番
第27番 岡本　敏博 議員
（一問一答方式）

１　一期目の折り返しを迎えこれまでの成果と課題について
２　佐伯総合スポーツ公園の再整備方針について
３　再生可能エネルギーの拡大について

2番
第３番 梅田　洋一 議員
（一問一答方式）

１　公共施設におけるＷｉ－Ｆｉ（ワイファイ）環境の整備と利活用について

3番
第19番 林　忠正 議員
（一問一答方式）

１　決算認定を１ケ月余り前倒し、少しでも早い次年度予算への反映について
２　認知症者の行動をカバーする賠償責任保険付保について
３　いじめ予防対策推進法について
４　コミュニティ・スクールの取り組みについて

4番
第９番 隅田　仁美 議員
（一問一答方式）

１　「生理の貧困」対策の継続について
２　パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度について

5番
第１番 濱本　紀洋 議員
（一問一答方式）

１　可愛川河口の浚渫について
２　可愛川に架かる下榎浦橋の歩道橋設置について

6番
第21番 大畑　美紀 議員
（一問一答方式）

１　行政のデジタル化について
２　介護制度の改善を
３　農業と農地・食の安全を守るために

7番
第18番 広畑裕一郎 議員
（一問一答方式）

１　魅惑の里の今後の方針について
２　住居表示の実施について

順番 質問者 件名

8番
第12番 北野　久美 議員
（一問一答方式）

１　公民連携の取り組みについて
２　災害対策について

9番
第23番 徳原　光治 議員
（一問一答方式）

１　選挙の投票率向上について

10番
第24番 高橋みさ子 議員
（一問一答方式）

１　令和４年度予算編成について
２　一般廃棄物処理基本計画について

11番
第８番 向井　恵美 議員
（一問一答方式）

１　虫道平良踏切について
２　コミュニティ活動における市の支援策について

12番
第15番 中島　康二 議員
（一問一答方式）

１　国道２号の防災・渋滞対策等について
２　妹背の滝風致公園トイレ等整備の進捗状況について

13番
第５番 山下竜太郎 議員
（一問一答方式）

１　災害時の市の対応について
２　市の広報業務について

14番
第20番 山田　武豊 議員
（一問一答方式）

１　医療的ケア児支援法施行に伴う制度設計について
２　重要伝統的建造物の法整備について

順番 質問者 件名

15番
第14番 枇杷木正伸 議員
（一問一答方式）

１　「木のたびネットワーク」形成に向けた具体的な取組について
２　市街化調整区域の災害ハザードエリアにおける開発許可の厳格化について

16番
第４番 山崎　英治 議員
（一問一答方式）

１　地域医療拠点等整備事業においての夜間休日の小児科診療について
２　本市が発注する建築工事においての設計者の責任義務について

17番
第２番 坂本　和博 議員
（一問一答方式）

１　新たな都市活力創出拠点の進捗状況について
２　自主運行バスの有効活用について
３　市施設のトイレの洋式化について

18番
第10番 新田　茂美 議員
（一問一答方式）

１　本市の町内会ごみステーションについて
２　佐伯総合スポーツ公園と県立佐伯高校を核とした中山間地域のまちづくりについて
３　はつかいち青少年多目的広場について

19番
第６番 吉屋　智晴 議員
（一問一答方式）

１　新型コロナウイルスにおける諸問題とデジタル化推進について
２　大規模災害と福祉避難所について
３　児童の基礎体力向上に向けた施策について

20番
第17番 田中　憲次 議員
（一問一答方式）

１　宮島の安定的な財源確保策について

21番
第22番 井上佐智子 議員
（一問一答方式）

１　市長の公約である、宮浜温泉付近の国道２号線海岸の越波対策について
２　資源回収推進報奨金交付制度や発泡スチロールの取り扱いについて
３　大野中学校の制服のモデルチェンジについて
４　介護現場へのＤＸ導入補助について

22番
第26番 堀田　憲幸 議員
（一問一答方式）

１　スポーツのまちについて

令和3年12月8日（水曜日）

令和3年12月9日（木曜日）

令和3年12月10日（金曜日）


